



Passez votre **PETITE ANNONCE** Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

DIPLOMATIE

Au dernier jour de son séjour au Gabon, la délégation du Groupe d'amitié France-Gabon, conduite par le député LREM du Tarn Jean Terlier, a été reçue hier par le président Ali Bongo Ondimba, en conclusion d'une mission bien remplie. La dernière visite de ce genre d'élus français remontait à 1998.

Page 3

HANDBALL

De rebondissement en rebondissement. Après avoir remis en cause le tirage au sort de la compétition, la CAHB vient de décider de reporter la 25e Can de handball messieurs prévue du 13 au 23 janvier 2022, au Maroc. Un contretemps qui pourrait toutefois servir les intérêts des Panthères du Gabon.

Page 8

CINQ ANS DE PRISON !

L'ANCIEN ministre et ex-député de Franceville Justin Ndongangoye ainsi que son coaccusé Jean-Aimé Nziengui ont été condamnés hier à cinq ans de prison, peine assortie, outre 10 millions de francs d'amende chacun, de 145 millions à rembourser à l'Etat et 100 autres millions au titre des dommages et intérêts. Cette condamnation est la conséquence de la requalification des faits en chef de corruption. Ils ont décidé de faire appel.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Enfin, la mairie du 4e arrondissement de Libreville s'est dotée des lieux d'aisance destinés à ses usagers.

Ça, c'est rare. Jusque-là, personne ne s'est soucié de ces commodités pourtant indispensables les jours de célébration des mariages dans nos différentes mairies. On fait en ville comme au village. Dès que le besoin se fait pressant, on se jette dans la brousse...

Seulement, Libreville a beaucoup évolué. Les rares brousses qui entouraient nos administrations publiques ont fait place à des bâtiments modernes. Ce qui complique tout sauve-qui-peut quand le ventre se rebelle. Déjà, les toilettes publiques n'existent (presque) pas dans la capitale gabonaise. A plus forte raison dans les arrondissements. Et ça, aucun maire de nos différentes communes ne s'en soucie. Ils ont leurs, le reste n'a pas d'importance. Même situation dans nombre de nos départements ministériels à Libreville. Mais, il faut bien s'en préoccuper. Car, la mairie appartient au peuple. Ça circule à longueur de journée pour telle ou telle formalité de la vie du citoyen. Dites, que faire au cas où le marié ou la mariée en attente de sa cérémonie serait pris de fortes douleurs au ventre ? Rien. Quand on pense que certains maires ont "adhéré" à la Journée nationale des premiers samedis du mois, on se pose des questions sur leur sincère volonté à lutter contre l'insalubrité dans leur giron géographique...

En tout cas, tous ont intérêt à imiter le bel exemple du maire du 4e arrondissement de Libreville. Sinon, on en tiendra bien compte quoi.

...MAKAYA

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit